

令和3年度 水族館館内アンケート調査結果（7月分）

※ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、出口付近にて無人で実施

実施日時：7月12日（月）～18（日）

サンプル数：49人（男20人、女29人）

入館者数：12日：727人、13日：706人、14日：747人、15日：762人、16日：993人、17日：2324人
18日：2,898人

《 意見、感想など 》 ●…改善して欲しい事。要望。

《 市内 》

- ・ 体験ゾーンの解説を初めて聞いてよかったです …（無回答男）
- ・ 楽しかったです …（小学生男）
- ・ 楽しかったです。体けんゾーンのかいせつを初めてきけてよかったです …（小学生女）
- ・ 約10年振りに来ました。昔と大分違っていましたがとても楽しかったです …（10代男）
- ・ 小さい頃から沢山楽しませて頂いています。大好きな場所です。いつもありがとうございます …（30代女）
- ・ とても満足しました …（30代女）

《 県内 》

- ・ イルカのトレーニングの時、すごく良かったし、終わった後に調教師さんがやっていたことをやったらやってくれたのでよかったです。イルカの調教師さんになりたいと思いました …（小学生女）
- ・ 楽しかったです …（小学生女）
- ・ 約10年振りに行きました！昔よりもおもしろく！たのしかったです！ …（10代女）
- ・ イルカ可愛かったです！ …（20代女）
- ・ とっても楽しかったです！また来ます！ …（20代女）
- ・ 3歳の子どもがとても喜んでいました。それぞれの展示をゆっくり見ることができ、とても満足です！！イルカショーがやっている時にまたぜひ来たいと思います …（30代女）
- ・ 触れる体験は毎回子供が喜んでます …（40代女）

《 県外 》

- ・ 非常に楽しませて頂きました …（20代男）
- ・ あざらしを見ることができて嬉しかった。ペンギンの解説のお姉さんの話が分かりやすかった …（20代女）
- ・ キレイでとても見やすかったです。イルカショーが中止で残念 …（30代女）

貴重なご意見ありがとうございました。